



DES CAS D'INFANTICIDES ET AUTRES ASSASSINATS D'ENFANTS AU COURS DU MOIS DE DECEMBRE 2022

Un corps sans vie d'une fillette retrouvé en commune Rugombo, province Cibitoke

En date du 6 décembre 2022, sur la colline Kagazi, commune Rugombo, province Cibitoke, un corps sans vie de Gretta Iranyishuye, âgée de 2 ans et 6 mois a été retrouvé. Selon des sources sur place, la fillette avait été laissée chez sa voisine, Sophie Ndayishimiye par ses parents avant d'aller aux activités champêtres. Selon les mêmes sources, dès leur retour, les parents ont trouvé l'enfant déjà mort. Sophie Ndayishimiye et Hatangimana ont été arrêtés par la police et conduits au cachot du commissariat de police de Cibitoke pour des raisons d'enquête.

Un corps sans vie d'un enfant retrouvé en commune et province Rumonge

En date du 6 décembre 2022, au port de pêche de Rumonge, commune et province Rumonge, un corps sans vie d'un enfant non identifié, âgé de 12 ans, a été retrouvé. Selon des sources sur place, l'administration de base a conduit ce corps vers la morgue de l'hôpital Rumonge. Selon les autorités administratives, l'enfant a été tué par noyade dans le lac Tanganyika

Un enfant tué par son père, responsable zonal-adjoint de la Ligue des jeunes Imbonerakure en commune Kanyosha, province Bujumbura rural

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 12 décembre 2022 indique qu'en date du 29 novembre 2022, à l'ECOFO Buzige, zone Ruyaga, commune Kanyosha, province Bujumbura rural, Eric Ntwari, âgé de 8 ans, écolier à la deuxième année à cette même école a été tué à coups de bâtons par son père, Pierre Simpata, enseignant à la deuxième année, responsable zonal-adjoint de la Ligue des jeunes Imbonerakure à Ruyaga. Selon des sources sur place, Pierre Simpata a battu à coup de bâtons tous les élèves de sa classe en date du 29 novembre 2022 en les accusant d'avoir dérangé en classe et il a battu doublement son fils en l'accusant d'avoir refusé de donner les noms des dérangeurs. Selon les mêmes sources, cet enfant est rentré dans un mauvais état et le lendemain, il n'est pas retourné à l'école jusqu'à rendre son âme, six jours après les bastonnades. Lors de

l'enterrement de l'enfant, deux jours après, le père qui a reconnu être la cause de la mort de son fils a demandé pardon à ceux qui participaient aux funérailles. Les enseignants de cette école et les habitants de cette colline sont inquiets de la sécurité de leurs enfants et demandent que cet enseignant soit traduit devant la justice surtout qu'il ne cesse de punir les enfants d'une façon violente.

Un enfant tué suite à une explosion d'une grenade en commune Kayogoro, province Makamba

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 12 décembre 2022 indique qu'en date du 6 décembre 2022, vers 9 heures, sur la colline Butare, zone et commune Kayogoro, province Makamba, Viello Ndayishimiye, âgé de 12 ans, a été tué par une explosion d'une grenade offensive. Selon des sources sur place, cette victime jouait avec deux autres enfants chez un certain Yayi, cultivateur et ancien combattant du parti CNDD-FDD. Cette grenade avait été amenée là par Miburo, voisin qui accusait Yayi de lui avoir pris sa femme.

Un corps sans vie d'un enfant retrouvé en commune et province Rutana

En date du 20 décembre 2022, sur la colline Gatongati, zone Gitaba, commune et province Rutana, un corps sans vie de Fiston, âgé de 8 ans, a été retrouvé dans une savane par des gens qui cherchaient du bois de chauffage. Selon des sources sur place, en date du 19 décembre 2022, les parents de cet enfant s'étaient rendus au champ en le laissant à la maison et à leur retour, ils n'ont pas revu leur enfant. Selon les mêmes sources, le père de l'enfant a porté plainte chez un OPJ du commissariat communal de Rutana et des enquêtes ont commencé.